

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2007-04-10
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter - Durchwahl
Herr LKMD Prof. Bauer -524

AZ 33.00 Nr. 217/1

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane -

„Der Kirche eine Stimme geben“
Landeskirchlicher Chor zur Kirchenwahl
- Ein Projekt der Ämter für Information und Kirchenmusik -

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 11.11.2007 ist Kirchenwahl. Sicher haben Sie schon das eine oder andere dazu in die Wege geleitet. Vor allem die Wahl zum neuen Kirchengemeinderat bedeutet ein gutes Stück Arbeit für Sie.

Bei dieser Arbeit wollen wir Sie auch öffentlichkeitswirksam unterstützen. Deshalb planen wir einen großen Chorauftritt in der Stuttgarter Innenstadt am 7. Juli diesen Jahres. Um die Mittagszeit soll dort ein landeskirchlicher Chor das neue Lied zur Kirchenwahl uraufführen.

Dazu erbitten wir Ihre Mithilfe. Die Idee ist, dass in diesem Chor jede Gemeinde unserer Landeskirche repräsentiert ist und darum aus allen Kirchengemeinden je eine Sängerin oder ein Sänger an diesem Tag nach Stuttgart reist, um dort im landeskirchlichen Chor mitzuwirken. Dies ist eine Möglichkeit, das Motto der diesjährigen Kirchenwahl: „Der Kirche eine Stimme geben“ öffentlichkeitswirksam umzusetzen. Bitte denken Sie daran, dass neben den Frauenstimmen auch Bässe und Tenöre gebraucht werden und auch junge Leute dem landeskirchlichen Chor gut zu Gesicht stehen.

Wir haben zur Auswahl des Kirchenwahlliedes eigens einen Wettbewerb ausgeschrieben und mittlerweile auch schon einen Preisträger gekürt. Derzeit wird noch nach der geeigneten Melodie zum Text gesucht.

Wir möchten Sie nun bitten, jemand, der gut und gerne singt, in ihrer Gemeinde auszusuchen und den Namen samt Adresse und Telefonnummer ihrem Dekanatamt zu melden. Von dort werden die Namen der ausgewählten Sängerinnen und Sänger an die Bezirkskantorennen und -kantoren weitergegeben. Wir werden diese bitten, die Sängerinnen und Sänger zu einer Probe im Bezirk einzuladen, bei der sie dann auch weitere Informationen erhalten.

Wir wissen, dass wir Ihnen hier einiges zumuten und auch, dass die Zeit für dieses Vorhaben knapp ist. Dennoch bitten wir um Ihre Mithilfe. Wir erhoffen uns nämlich von diesem Chor-Auftritt in Stuttgart, der außerdem auch während der Tagung der Landessynode stattfindet, ein großes öffentliches Interesse. Wir erwarten Kamera-teams und Rundfunkmikrofone, wenn es darum geht, dass das erste Kirchenwahlhied der Landeskirche uraufgeführt wird. So hoffen wir, dass das Thema „Kirchenwahl“ einer breiten Öffentlichkeit bekannt werden kann.

Natürlich werden die Sängerinnen und Sänger in Stuttgart betreut. Ein Begleitprogramm wird vorbereitet und für Verpflegung ist gesorgt. Die Probe findet in der Stuttgarter Stiftskirche statt. Herzlich bitten möchten wir Sie, dass Ihre Gemeinde für die Fahrtkosten nach Stuttgart und zurück aufkommt.

Nun freuen wir uns, wenn Sie mithelfen, dass ein landeskirchlicher Chor mit fast 1.500 Mitgliedern zustande kommt. Bitte melden Sie die Namen bis zum **7. Mai** an Ihr Dekanatamt.

Rückfragen beantwortet das Amt für Kirchenmusik, Gänsheidestraße 2-4, 70184 Stuttgart, Tel. 0711 2149-525.

Mit den besten Grüßen

Prof. Siegfried Bauer
Landeskirchenmusikdirektor

Pfarrer Klaus Rieth
Amt für Information

Anlage
1 Meldebogen